

Continúan muestras de rechazo a injerencia de EEUU en los asuntos internos de Cuba (+Fotos)



La Habana, 18 mar (RHC) Organizaciones sociales y solidarias con Cuba en Panamá exigieron este lunes a Estados Unidos poner fin a las acciones injerencistas en la isla y al bloqueo que intenta asfixiar económica y socialmente a su pueblo.

En una concentración en la sede de la embajada de la isla, los asistentes, entre ellos integrantes de la misión estatal y cubanos residentes, reclamaron a la Casa Blanca eliminar el cerco económico, comercial y financiero con más de seis décadas, principal obstáculo para el desarrollo de la nación antillana.



Durante la velada, el embajador de La Habana en el istmo, Víctor Cairo, enfatizó en el firme rechazo a la conducta injerencista y los mensajes calumniosos de Washington y su embajada en Cuba ante asuntos internos de la realidad cubana, en torno a recientes manifestaciones de descontento en lugares muy puntuales del país.



El diplomático también enfatizó en que junto a la solidaridad y movimientos sociales y populares en Panamá sabrán defender la integridad de su legación diplomática, en caso de acciones hostiles.



Asimismo recordó que la estrategia anticubana cuenta con una poderosa infraestructura tecnológica para explotar las redes digitales desde territorio estadounidense con propósitos agresivos, con la complicidad de importantes medios de comunicación de la gran prensa, por lo que llamó a utilizar esas plataformas en defensa de la noble causa de su pueblo.

También el colectivo peruano de Pensamiento y Cultura SoliCuba expresó su solidaridad frente ante nuevos intentos de Estados Unidos de desestabilizar a Cuba aprovechando las consecuencias del bloqueo de ese país contra la isla.

Una declaración pública, suscrita por el presidente de la organización, Gustavo Espinoza, señala que el país del norte usa como pretexto para promover una supuesta “crisis de gobernabilidad” las consecuencias del “criminal bloqueo que la Casa Blanca mantiene sobre la Mayor de las Antillas, buscando doblegar y someter al pueblo de Cuba”.

El periodista y exdiputado destaca la convocatoria por la cancillería cubana al encargado de Negocios de Estados Unidos en Cuba, para protestar “por estas acciones injerencistas y demandar respeto al gobierno y al pueblo de Cuba”.

En igual sentido se expresaron la Coordinadora Costarricense de Solidaridad con Cuba y la Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure) en el rechazo a la injerencia de los Estados Unidos en los asuntos internos de la isla caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350044-continuan-muestras-de-rechazo-a-injerencia-de-eeuu-en-los-asuntos-internos-de-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba